9月の小規模にて。

10月に入り、肌寒い朝が多くなりました。日中の寒暖差が激しい今日この頃、我が家の近くでは、昼はセミが鳴き、夜は鈴虫の声が聞こえてきます。

夏と秋を同時に感じられる不思議な感覚がする今年の10月です。

9月は近所の公園に百日紅の花がきれいに咲いているとのことで、 散歩がてら花を見に行きました。きれいに咲いた花を見て、みなさん 「きれいなね~」と笑みがこぼれていました。



18 日はともの家での敬老会。みなさん、おめでとうございます。 小規模では午前中に小規模単独での敬老会を行いました。小規模長 寿番付表を作成し、発表しました。現在、最高齢が 100 歳、最も若 手は 68 歳と、幅広い年齢の方々に利用いただいています。皆さん、 それぞれの年齢に驚かれていました。

午後からはコロナ禍に入って行えていなかった、事業所合同での 敬老会を行うことができました。事務長のギターとケアマネの歌を 幕開けに、ゲストのマジシャンによるマジックショーを見学して頂 きました。皆さん、マジックに驚き、楽しまれていました。





28日には、とべ動物園へと遠足に出掛けました。参加された方の中には、「道後の動物園時代しか(動物園には)行ったことがない」とおっしゃる方もおられ、初めて来た人も思ったより多くいらっしゃいました。



これから冬にかけて、外出や行事の機会を多く持てると思います ので、さまざまな企画を用意したいと思います。皆様にはぜひとも参 加していただきたいと思います。

小規模多機能ホーム ともの家